

Ressort: Politik

Auswärtiges Amt verurteilt Anschlag auf Rot-Kreuz-Mitarbeiter in Afghanistan

Berlin, 09.02.2017, 12:08 Uhr

GDN - Das Auswärtige Amt hat den Anschlag auf Mitarbeiter des Internationalen Komitees vom Roten Kreuz in Nordafghanistan verurteilt. "Die Humanitären Helfer sind im Land, um die Menschen in Afghanistan in diesen kalten Wintermonaten mit dem Nötigsten zu versorgen", so ein Sprecher des Ministeriums am Donnerstag.

"Unter schwersten Bedingungen leisten sie dem afghanischen Volk enorme Hilfe. Dass diese Menschen zu Zielscheiben werden, zeigt die menschenverachtende Geisteshaltung von Terroristen." Für diese Gewalt gebe es keine Rechtfertigung, betonte der Sprecher. "Die nachvollziehbare Entscheidung des Internationalen Komitees vom Roten Kreuz, die Arbeit in Afghanistan zunächst zu unterbrechen, macht den zivilen Wiederaufbau und die humanitäre Unterstützung der Menschen in Afghanistan für die internationale Gemeinschaft nicht leichter. Das ist die Verantwortung der Täter, die solche perfiden Anschläge durchführen." Bei dem Anschlag waren am Mittwoch sechs Menschen getötet worden, zwei weitere Rot-Kreuz-Mitarbeiter werden noch vermisst.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85076/auswaertiges-amt-verurteilt-anschlag-auf-rot-kreuz-mitarbeiter-in-afghanistan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com